
第 3回鵜の飼育見学センター検討会議議事概要 

 

【日時】 平成 29年 12月 11日（月） 午後 1時 30分から 

【場所】 市役所本館 3階 302会議室 

【出席】 委員 9名出席、4名欠席 

                                     

 

 冒頭、副市長あいさつでは、第 2回検討会議において「鵜の飼育と見学を分

けて検討をしてはどうか。」という意見が出されたこと、本年 7月には、鵜が

ポックスウイルス病に感染し、夏の伝統行事である徒歩鵜のイベントが中止に

なってしまったため飼育小屋の整備が急務であること、市役所内部で検討した

整備方針を本日の会議で説明させていただくことについて、あいさつがありま

した。 

 議事では、事務局より、平成 28年 12月の第 2回検討会議において報告した

鵜飼育観覧施設調査の結果として 3つの候補地の中から鵜の成育環境、飼育環

境を重視し、「ホテルうかい敷地」が選定されたことを振り返り、その後、第

2回検討会の結果を受けて、庁内での検討の結果、調査に基づく選定理由のと

おり、「ホテルうかい敷地」を選定したことについて説明がありました。 

 また、第 2回検討会の中で、「鵜の見学施設だけで観光客を呼ぶのは難しい。」

というご指摘があり、これを受けて、施設整備等の費用対効果を検討した結果、

飼育施設のみを整備することとした旨を説明し、その後、委員より意見を伺い

ました。 

 委員からは、「石和温泉の宿泊者等が見学を希望した場合、見学が可能か。」

との質問があり、市内の学校の子ども達が授業の一環で見学する等の対応も含

め、可能ではあるが、敷地が民有地であることから、自由な出入りについては、

今後の課題であることについて回答がありました。その他の要望として、「飼

育施設のプールの一部分を、強化ガラス・アクリル板等で施工し、水中を横か

ら見られるように可能な限り整備してもらいたい。」との要望があり、事務局

から、「参考にしながら、保存会、建築士とも相談しながら進めたい。」との回

答がありました。 

最後に、事務局から、今回の会議の中で、整備の方向性がまとまったので、

本会議については今回をもって終了する旨、説明があり閉会しました。 

 


